



吉祥面の学生が歓迎のあいさつ。ステージ上は桂起春吉祥面長（左）、金洪中交流協議会長（中）、川添町長（右）

37人が韓国吉祥面を親善訪問

海をくぐって友情はくぐむ



町では、8月22日から26日までの4泊5日の日程で、大韓民国（以下〓韓国）へ友好親善訪問団を派遣しました。

川添健町長を団長とする小中高生27人、一般10人の訪問団は、旧長島町が平成6年5月に姉妹盟約を締結した、仁川広域市江華郡吉祥面を訪問し、国際交流を行いました。

訪問団一行は、初日と最終日はソウルに滞在し、中日の2泊3日は吉祥面を訪れ、子どもたちはホームステイ、一般の団員は吉祥面民間交流協会と交流を深めました。

出国（初日）

黒之瀬戸大橋の駐車場に団員全員が集合し、結団式を行いました。川添町長が「国際交流は積み重ねが大切です。ホームステイでは韓国の家庭事情が分かり、貴重な体

友好親善訪問団
吉祥面民間交流協議会



歓迎式での出会い（中央が韓国の学生）

験ができるでしょう」とあいさつ。団員は2台のバスで鹿兒島空港へ向けて出発しました。

空港では、手荷物検査や出国審査を終えて飛行機へ乗り込み、いざ離陸。約1時間半で韓国の仁川空港へ到着しました。

空港からソウルへ向かい、世界遺産「景福宮」や国立民

族博物館を視察しました。

出会い（2日目）

韓国と朝鮮民主主義人民共和国（以下〓北朝鮮）の国境の川沿いにある統一展望台へ行きました。川の向こう側は北朝鮮で、南北統一教育の体験や北朝鮮の農村を望むことができました。

ソウルから約1時間半程で江華島にある吉祥面へ入りま